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1 anexo

Boa Tarde, prezados, 

Segue em anexo pedido de esclarecimentos referente ao pregão
15/2019, conto com a gentileza dos senhores para que seja
analisado o documento, bem como, que seja confirmado o
recebimento deste e-mail.

Qualquer dúvida, permanecemos à disposição.

Atenciosamente, 

Betina Jacoboski
Grupo Evoque
(41)3679-0239
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PEDIDO DE ESCLARECIMENTO 

Campina Grande do Sul, 15 de Maio de 2019. 

 

Ao 

Tribunal de Justiça do Estado do Amazonas 

 

 

Assunto: Pregão 15/2019 - Itens 23 e 24 

 

  

Prezados, 

 

 A empresa EVOQUE LOGÍSTICA E CONSTRUÇÕES EIRELI, inscrita sob o CNPJ 

de n.º  11.778.795/0001-80, com sede na Rua Jacob Ferrarini, n.º 225, Jardim Graciosa, 

Campina Grande do Sul - PR, CEP:83.430-000, por intermédio de sua representante legal 

Sra. Larissa de Oliveira Alves, CPF/MF sob o n.º112.780.009-41, vem, respeitosamente, 

perante V. Sa, apresentar PEDIDO DE ESCLARECIMENTO, pelos razões abaixo: 

 Inicialmente, comprova-se a tempestividade deste pedido de esclarecimentos, 

dado que a sessão pública está prevista para 27/05/2019, tendo sido, portanto cumprido o 

prazo previsto no item 4.2 do edital. 

 Ao analisar o termo de referência do mencionado edital, constata-se uma 

inconsistência, os itens 23 e 24, cabos PP, estão sendo solicitados com a descrição 

técnica de 750v, no entanto, a norma técnica atual (NM 247-5) determina que os cabos 

paralelos devem ser fabricados com 300/500V. 

 Desta forma, requer-se que seja reavaliado e nos informado qual a tensão 

nominal que os senhores realmente estão solicitando, afim de evitar qualquer 

inconveniente futuro, vez que não existe normatizado o cabo PP de 450/750V. 



 

 

  

 Sem mais para o momento, espera-se merecer como sempre as melhores 

atenções do órgão para o que é solicitado, e ainda, renova-se os protestos de estima e 

elevada consideração. 

 

 Atenciosamente,  

 

LARISSA DE OLIVEIRA ALVES 

CPF/MF sob o n.º 112.780.009-41 

RG n.º 12.385.450-0/SESP-PR 

Presidente 


